

考 動

福山市立駅家中学校 2 学年
学年通信 No.3
2025 年 (令和 7 年) 6 月 2 日

「時を守り、場を清め、礼を尽くす」

カンコーセミナー～職場体験に向けて～5/16

5月16日(金)にカンコー学生服の佐藤さんを講師にお招きして、『職場体験前の心構えセミナー』を実施しました。職場体験を知り、人が働く理由を学び、そして職場でのマナーを、ロールプレイを通して分かりやすく教えてくださいました。

先週は、実際に事業所へ電話をかけて、事前訪問のAppointment(訪問日時・場所などの約束をすること)をとりつけました。来週は、実際に事業所を訪問して、具体的な打ち合わせを行います。すべてが初めての体験です。この職場体験を通して、皆さん一人ひとりが、働くことの大変さや喜びを知り、大きく成長できる機会となるように、また、受け入れて下さった事業所の方々に、『駅家中学校の生徒を受け入れてよかった。』と言ってもらえるような職場体験になるよう準備を進めていきましょう。

～生徒の感想から～

- 自分は職場体験に対してとても不安でした。自分のマナーはその場所で失礼にならないだろうかや、どのような思いで体験すればいいのだろうと考えていました。でも今日話を聞いて、マナーに自信がつかい職場体験に対して前向きになりました。3日間頑張ろうと思います。
- わかりやすい説明と、プロジェクターの説明がとてもためになりました!! 職場体験のとき、私はある程度の知識があると思ってたから、びっくりしてしまいました。私から見る礼儀と、職場から見る礼儀は、だいぶ違うことがわかりました。佐藤さんの話を聞いて、自分の礼儀をもう一回見直してみようと思いました。
- 佐藤さんのお話、わかりやすく、とてもためになる一時間でした。働くのって、お金がもらえるからやるんじゃないかって、やりがいを見つけるためにやることもあるんだと知って、私も将来、やりがいを感ぜられる仕事に就きたいとおもいました!
- 本日は他のお仕事もあり大変お忙しい中、職場体験を控えている私達にセミナーをしていただき誠にありがとうございました。みんなにとっても、良い勉強になったと思います。今日教えてもらったことを、この職場体験だけでなく、日々の学校生活や大人になり社会に出たとき、また家での生活でも活かそうと思っています。

文化祭に向けて

6月6日（金）の文化祭に向けて、実行委員を中心に準備を進めています。今年の文化祭は、生徒が挑戦したいことができるように、今までの内容を一新したものになります。どうぞお楽しみに！

～文化祭実行委員（2年生）の紹介～

21R

22R

23R

限られた時間の中で、自分の時間を削って、学年みんなのために活動しています。仲間と協力して、知恵を絞って、よりよい学年発表ができるように準備を進めている姿に、文化祭を通して成長する様子がみられます。

また、実行委員だけでなく、学年全体で文化祭を盛り上げようとしている生徒が多いことを実感します。一生に一度の『中2の文化祭』、全力でやり切ってみよう。

応援しています！

第1回定期テストに向けて

6月18日（水）～20日（金）に、第1回定期テストが行われます。4月からの日々の授業の内容を、どのくらい理解しているかが試されます。すでに、10分休憩を上手に使って、コツコツ勉強している人がクラスに何人もいます。中学生らしい休憩時間の使い方を今一度考えてみるいい機会かも！？

明後日6月4日（水）からは、スタディウィークです。2週間後のテストに向けて、計画的にテスト勉強を進めましょう。1年で3回しかないビッグチャンスです！成績アップを目指してできるだけ準備をしてテストに臨み、よりよいかたちで1学期を終えましょう。

保護者の方へ

日頃から中学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。
チャレンジウィークでは、6月11日（水）に中学校から事業所へ事前訪問に行きます。いつもの通学路とは異なりますので、安全に実施できるよう、ご家庭でも交通ルール・マナーの確認をよろしくお願いします。